

INVEST IN PEOPLE

WE ARE THE SOLUTION

46th Annual CUPE Ontario Convention
Wednesday May 27 – Saturday May 30, Sheraton Hotel, Toronto

Convention Capsule 1

May 28th, 2009

From Across Ontario to Toronto

Invest in People: We are the Solution theme of this year's CUPE Ontario Convention.

From Wawa to Windsor, Rainy River to Renfrew, nearly 1,000 CUPE Ontario members from across the province have converged on Toronto to determine our Union's future direction and confront the challenges facing all Ontarians in the midst of the global economic crisis.

The theme for this year's convention is, '***Invest in People: We Are the Solution***,' reflecting CUPE Ontario's belief that the path out of the current economic slump must benefit all people and not just a tiny group of ultra-wealthy individuals and powerful corporations. That means making meaningful investments in public services which benefit people and communities.

This year's convention kicked off with a moment of silence for all workers who have lost their lives on the job, as well as those brothers and sisters who have passed away since last year's convention.

Throughout the four-day conference, members from all five sectors will discuss the direction of their union and finalize an action plan to present a powerful alternative to the existing right-wing dogma of the past 30 years. The bad old days of Margaret Thatcher, Ronald Reagan, Brian Mulroney and Mike Harris and Stephen Harper put profits before people and demanded our most vulnerable citizens go without while banks and multinational corporations raked in record profits.

Now that the philosophy of putting profit and privatization before the public interest has brought the entire global economy to its knees, working people are being told they will have to pay the price for their bosses' mistakes.

From downtown Toronto last night, almost a thousand-strong voices speaking in unison, proposed another, better solution—their families, and their fellow brothers and sisters.

Brother Hahn Rocks the House

"I can't think of a better time for the Secretary-Treasurer's report than 9:00 PM at night."

And with that opening line, CUPE Ontario Secretary-Treasurer Fred Hahn began a tight and peppery speech that delighted and informed. Brother Fred, in the job since 2006, made sure that delegates knew what great care the union was taking with members' money.

"Ask me anything, any time, about our budgets," he advised the assembled. "We're putting your money to good use," he said, waving a copy of the financial audit, included in convention kits.

Hahn said he was looking forward to the debate and discussion on the constitutional changes needed to change the dues structure to "sustain CUPE Ontario into the future".

"Just as we are demanding that governments invest in people, we need to make sure that we, as CUPE brothers and sisters, invest in our union," he said.



Labour to CUPE: We stand together

Public and private sector leaders stand side by side

Labour's love was not lost on the Canadian Union of Public Employees last night.

Leadership from the Canadian Labour Congress, Ontario Federation of Labour, private and public sector unions joined CUPE National President Paul Moist and CUPE Ontario President Sid Ryan in a massive show of support during Convention's opening night.

Among those on hand to offer solidarity greetings to the assembled delegates were Marie Clarke Walker, CLC Executive Vice President, Irene Harris, OFL Secretary-Treasurer, John Cartwright, Toronto District Labour Council President, and Canadian Auto Workers National president Ken Lewenza.

In a barn-burner of a speech that brought delegates to their feet, Lewenza made an impassioned case for unity among labour leaders and rank-and-file members.

"Sometimes we spend way too much time focusing on the ten per cent of things we don't agree on, rather than the 90 per cent of things we do agree on.

Lewenza recently concluded an unprecedented three rounds of bargaining with both Chrysler and General Motors where his union successfully fought against attempts to strip CAW members of their hard-fought wages and pension benefits. While the tough negotiations resulted in calls for workers to accept even less, Brother Lewenza said both private and public sector workers are "under attack".

Lewenza called on all levels of government to "use our collective tax dollars to advance the collective interests of all Canadians.

Ouwcc Caucus

Members from across Ontario gathered to cover issues on which Ouwcc is currently working.

Ouwcc Coordinator Sister Lynn McDougall presented an overview of current gains, including preparations for the upcoming Ouwcc Advance (this

sector advances, it doesn't Retreat), asking members to come prepared with conference ideas. Through the Committee's current anti-privatization campaign, she and committee co chair Sister Janice Folk-Dawson have attended bargaining tables and had success advancing talks. Updates came from Guelph, Brock, McMaster, York (security), OISE and U of T Press.

Locals in or preparing for bargaining may call on the co-chairs.



Sister Janice outlined the two-pronged anti-privatization approach to the sector, first to be at bargaining tables and to set up a provincial table to pressure the minister to increase funding and stop campus privatizations.

Sector and emergency resolutions were explained as was the proposed percentage model on dues and an overview of the sessional fight back campaigns at Brock and McMaster was presented.

Delegates received the Ouwcc anti-privatization kit. Included in the kit is a brief that helps decode university budgets, shows how to access information, and corporate and individual donations. An education committee can visit locals to walk them through this document in prep for bargaining.

Mark the time...

Today:

12 noon – 2:00 p.m.—March and Rally—Assemble hotel lobby and march to Commerce Court (corner of King and Bay Streets)

Tomorrow:

12 Noon to 1:30 p.m.—Equality Lunch—Civic Ballroom

MISEZ SUR
LES GENS

NOUS AVONS LA SOLUTION

46e Congrès annuel du SCFP-Ontario

du mercredi le 27 mai au samedi le 30 mai 2009, Centre Sheraton Toronto

Convention Capsule 1

le 28 mai 2009

De partout à travers l'Ontario, les membres du SCFP convergent vers Toronto

« *Misez sur les gens : Nous sommes la solution* » est le thème retenu cette année pour le congrès annuel du SCFP Ontario.

De Wawa jusqu'à Windsor, de Rainy à Renfrew, près de 1 000 membres du SCFP Ontario de partout à travers la province sont réunis à Toronto pour déterminer le futur de notre syndicat et discuter des défis auxquels font face tous les Ontariens en ces temps de crise économique.

Le thème du congrès de cette année est « *Misez sur les gens : Nous sommes la solution* », ce qui représente bien la pensée du SCFP Ontario selon laquelle la sortie de cette crise actuelle doit bénéficier à tous et non seulement à un petit groupe d'ultra-riches et de puissantes corporations. Cela signifie faire des investissements éclairés dans les services publics pour le bien des gens et des communautés.

Le congrès de cette année a débuté avec un moment de silence dédié à tous les travailleurs qui ont perdu la vie au travail, de même qu'à tous les confrères et consœurs qui sont décédés depuis le congrès de l'an dernier.

Tout au long des quatre jours, les membres des cinq grands secteurs d'activité vont discuter des directions à prendre pour leur syndicat et préparer un plan d'action qui constituera une alternative essentielle au dogme de droite en place depuis maintenant trente ans. Les jours sombres de Margaret Thatcher, Ronald Reagan, Brian Mulroney, Mike Harris et Stephen Harper ont placé les profits avant les individus et demandé aux citoyens les plus vulnérables de se sacrifier au profit des banques et des corporations multinationales.

Maintenant que cette philosophie de placer les profits et la privatisation avant l'intérêt public a mené l'ensemble de l'économie vers la crise, les travailleurs se font dire qu'ils devront payer le prix pour les erreurs de leurs patrons.

Au centre-ville de Toronto, près d'un millier de voix ont proposé, à l'unison, une solution plus viable : eux-mêmes, leurs familles, de même que leurs confrères et consœurs.

Confrère Hahn Fait Sauter Le Toit À L'Assemblée

« Je n'arrive pas à trouver un meilleur moment pour donner le rapport du Secrétaire-Trésorier qu'à neuf heures du soir. »

Voilà la phrase d'ouverture du discours de Fred Hahn, le Secrétaire-Trésorier de SCFP Ontario, et il a gardé ce ton mordant et irascible dans son discours réjouissant et informatif.

Confrère Fred, qui comble son poste depuis 2006, a informé aux délégués que le syndicat prenait un soin inouï pour bien gérer l'argent des membres.

« Posez-moi n'importe quelle question, n'importe quand, sur nos budgets, » indiqua-t-il devant l'assemblée. « Nous utilisons votre argent pour accomplir des merveilles, » dit-il, en brandissant une copie de la vérification financière qui se trouve aussi dans les trousseaux de délégués pour ce congrès.

Hahn confirme qu'il a hâte aux débats et aux discussions sur les changements dans les statuts nécessaires pour changer la structure de cotisations qui « assureront la viabilité de SCFP Ontario ».

« C'est justement au moment où nous demandons aux gouvernements d'investir dans nos gens que nous devons – en tant que confrères et consœurs de SCFP – investir dans notre syndicat, » dit-il.



Message pour SCFP, de la part du Syndicat : Restons unis!

Les dirigeants du secteur privé et du secteur public étaient main dans la main avec SCFP.

Le Syndicat canadien de la fonction publique a reçu l'amour des syndicats avec les bras ouverts.

Le leadership du Congrès du travail du Canada, de la Fédération du travail de l'Ontario, des syndicats du secteur privé et du secteur public s'est tenu côte à côte avec le Président de SCFP National Paul Moist et le Président de SCFP Ontario Sid Ryan pour montrer leur soutien important au cours de la cérémonie d'ouverture du Congrès.

Parmi ceux qui ont évoqué les salutations de solidarité aux délégués assemblés, nous avons retrouvé Marie Clarke Walker, CTC, Irene Harris, Secrétaire-Trésorière de la FTO, John Cartwright, Président du Conseil de travail du district de Toronto et le Président des Travailleurs canadiens de l'automobile Ken Lewenza.

Pendant son discours passionné et émotif qui a conclut avec une ovation, Lewenza a présenté un cas fervent pour préserver l'unité parmi les dirigeants syndicaux et les syndiqués de la base.

« Parfois, nous passons beaucoup trop de temps à nous concentrer sur dix pourcent des différences d'opinion au lieu de 90 pourcent des choses que nous avons en commun. »

Récemment, Lewenza a conclut trois séries de négociations sans précédents avec Chrysler et General Motors et son syndicat a réussi à lutter contre les efforts pour dépouiller les membres des TCA de leurs salaires et prestations de retraite rudement disputés. Bien que le résultat des négociations a causé les travailleurs à accepter encore moins, confrère Lewenza a signalé que les travailleurs du secteur public et du secteur privé sont tous deux « en butte aux attaques ».

Lewenza a demandé à tous les niveaux de gouvernement « d'utiliser nos contributions fiscales collectives pour améliorer les intérêts collectifs de tous les canadiens ».

Caucus Du CCTTUO

Les membres de toutes les régions en Ontario se sont réunis pour repasser plusieurs éléments entrepris par CCTTUO.

La coordonnatrice du CCTTUO Lynn McDougall a présenté un aperçu général des gains actuels, y compris des préparatifs pour l'anticipé « OUWCC Advance » (ce secteur avance, il ne recule pas), en demandant aux

membres de se préparer pour présenter des idées pour la conférence. Grâce à la campagne actuelle d'anti-privatisation organisée par le comité, Lynn et la co-présidente du comité consœur Janice Folk-Dawson ont participé aux tables de négociation et ont réussi à poursuivre les discussions. Guelph, Brock, McMaster, York (sécurité), OISE et la Presse de l'Université de Toronto ont donné des mises à jour.

Les sections en négociation ou se préparant à négocier peuvent demander aux co-présidentes de les aider.



Consœur Janice a surligné l'approche d'anti-privatisation à deux volets au secteur : la première se trouve à la table de négociation et la deuxième est d'établir une table provinciale pour mettre de la pression sur le ministre pour augmenter le financement et arrêter les privatisations des campus.

On a expliqué les résolutions d'urgence et sectorielles, le changement au modèle proposé basé sur un pourcentage des cotisations, ainsi qu'un aperçu des campagnes de riposte à Brock et McMaster.

Les délégués ont reçu la trousse d'anti-privatisation du CCTTUO. Dans la trousse, il y a un document qui aide à lire les budgets universitaires et qui montre comment obtenir de l'information et des donations corporatives et individuelles. Le comité d'éducation peut visiter des sections locales pour repasser ce document avant de négocier.

À l'horaire...

Aujourd'hui:

Midi à 2 pm – Marche et manifestation – rassemblement devant le lobby de l'hôtel et marche jusqu'à Commerce Court (au coin des rues King et Bay)

Demain:

Midi à 1:30 pm – dîner du groupe sur l'équité – Civic Ballroom

Samedi :

9 :05 am – Vidéo du camp des jeunes – Grande salle de bal